

## Erfolgreicher Behördenanlass im EZO Eissportzentrum Oberthurgau

 01.04.2023  [Wirtschaft Romanshorn, Salmsach, Uttwil](#)

[EZO Eissportzentrum Oberthurgau](#). Fotos: EZO

**Die EZO Eissportzentrum Oberthurgau AG hat die Gemeindevorsteher aller zwölf Oberthurgauer Städte und Gemeinden zum traditionellen Behördenanlass am 16. März eingeladen. Der gesellschaftliche Anlass konnte erstmals seit dem Jahr 2019 wieder durchgeführt werden und die Teilnahme war überwältigend.**

Mit über 60 Behördenmitgliedern aus elf Oberthurgauer Gemeinden, konnten auch die mehrheitlich anwesenden Stadt- und Gemeindepräsidenten von den EZO-Mitarbeitern begrüßt werden. Mit einem Parcours auf dem rutschigen Eis wurde der Abend so richtig lanciert. Die Teilnehmer zeigten einen grossen Ehrgeiz auf dem rutschigen Terrain. Der Spass stand doch im Vordergrund und so konnte nach 90 minütigem und erstmals unfallfreien «Wettkampf» der Abend bei einem gemütlichen Essen im EZO-Restaurant fortgesetzt werden.

### **Wichtigkeit des Sportzentrums**

Bei der offiziellen Begrüssung dankte der CEO und Betriebsinhaber Gregor Müller für das grosse Erscheinen und die somit anerkannte Wichtigkeit des regionalen und nationalen Sportzentrums für die Region Oberthurgau. Speziell verdankte er den Zuspruch aller Oberthurgauer Gemeinden für die energiebezogene Defizitgarantie, die unverschuldet und durch die Energiekrise ausgelöst, zur Weiterführung des Eissportzentrums notwendig wurde.

Gregor Müller erläuterte kurz die heutige Kundenstruktur des EZO mit den wichtigen und bei dieser Gelegenheit verdankten Heimclubs als Basis sowie während der Winterzeit die Schulen, der öffentliche Eislauf und die Eis-Events.

### **Wertschöpfung**

Mit jährlich 50 regionalen, nationalen und internationalen Vereinen und Institutionen wie Nationalmannschaften werden heute beinahe 50% des Gesamtumsatzes erwirtschaftet. Dieser Bereich, der auch in der vergangenen Saison zugunsten des Oberthurgauer Tourismus für eine Wertschöpfung von über 500'000 Franken gesorgt hat und gleichzeitig einen finanziellen Ausgleich schafft. Auch die regionalen Schulen sorgten speziell in den Monaten Januar und Februar für einen kleinen Boom und nutzten den Eissport als sehr gute Alternative zu

## Inserieren

[Kontakt/Team](#)  
[Mediadoku](#)  
[Lokalanzeiger Egnach](#)  
[amriswil.info](#)

## Abonnieren

[Freiwilliges Abo](#)  
[Abo für Auswärtige](#)

## Archiv

## Redaktion

[Richtlinien zu Beiträgen](#)  
[Team](#)

## Kontakt

## Rechtliches

[Impressum](#)  
[Datenschutzerklärung](#)



AMTLICHES PUBLIKATIONSORGAN Stadt Romanshorn, Gemeinde Salmsach, Gemeinde Utwil

Ströbele AG  
Alleestrasse 35  
8590 Romanshorn  
[www.stroebele.ch](#)